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Anfrage gemäß $$ 14 und 32 der Geschäftsordnung des Rates der LH Hannover

Grunderneuerung im Bestand und Straßenausbaubeiträge Teil 1

ln der Sitzung des Stadtbezirksrates am 15.11.17 wurden die von der VeMaltung geplanten
nächsten Maßnahmen im Rahmen des Straßensanierungsprogramms "Grunderneuerung im
Bestand" lll (GiB) für den Stadtbezirk Bothfeld-Vahrenheide vorgestellt. Neben der
Kostenbeteiligung der anliegenden Eigentümefinnen als solches hat auch die Unklarheit
über die konkret zu erwartenden Kosten für Unmut gesorgt. Die genauen Kosten können erst
nach Abschluss der Baumaßnahmen und vorliegender Schlussrechnungen über die
Gesamtkosten ermittelt werden. Da die Grunderneuerung im Bestand jedoch seit 2014
betrieben wird (siehe Maßnahmenpakete l+ll, DS 007712014 Nl sowie 15-0835/2015), gibt
es im Zuge der bereits abgeschlossenen Grunderneuerungen schon feststehende Zahlen
und Erfahrungswerte.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Venivaltung:

1. Wie viele Eigentümer*innen sind im Rahmen der GiB-Maßnahmenpakete l+ll im
Stadtbezirk pro Straße an den Kosten beteiligt und wie hoch sind jeweils die
umlagefähigen Gesamtkosten der Maßnahmen (soweit diese bereits abgeschlossen
sind und eine Schlussrechnung vorliegt)?

2. Bezogen auf Frage 1: Wie lautet in absoluten zahlen (€) pro Straße jeweils der
höchste, niedrigste und mittlere (Median, nicht Durchschnittswert!) zu zahlende
Betrag?

3. Da die im Zuge der GiB-Maßnahmenpakete l+ll betroffenen Straßen über den
gesamten Querschnitt und nicht nur die Nebenanlagen grunderneuert
wurden/werden: Wie gestaltet sich üblicherweise das Kostenverhältnis zwischen
Nebenanlagen und Fahrbahn (in %) und gibt es in Hannover abgeschlossene
Vergleichsbeispiele für isolierte Grunderneuerungen von Nebenanlagen?
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